

中瀬



平成29年2月23日 発行

【教育目標】

【知】自ら学び、考え、進んで行動する人

【徳】互いを尊重し、協力する人

【体】心身ともにたくましく健康な人

杉並区立中瀬中学校

下井草4-3-29 Tel 3399-2196

地域の中の中瀬中

副校長 山口 徹

春一番が吹き、いよいよ春がすぐそこまでやってきたとは言え、まだまだ暖かい日と寒い日が交互にやってきます。本校では、インフルエンザにかかる生徒は例年に比べ少ない年でしたが、今後も体調管理には十分気を付けていきたいと思います。また、3年生にとっては、いよいよ明日から都立高校の受検です。今まで頑張ってきた力を十分に出せるよう落ち着いて取り組んできてほしいと思います。

さて、12月の学校便りで「地域で活躍する姿が見られるこことを期待している。」ということを書いたところ1月の「井草どんど焼き」には18名、2月の「下井草もちつき大会」には8名の生徒がボランティアとして参加してくれました。ボランティア部以外の生徒も率先して参加してくれたことが、とても嬉しかったです。



そのうちの下井草児童館で行われた「下井草もちつき大会」に生徒と一緒に参加した時のことです。本校のPTAの方にも生徒の見守りということで参加していただいていたのですが、実際は児童館の職員の方と一緒に生徒一人一人にわかるように細かく動きを教えるなど見守りというよりも生徒指導をしてくださっていたのでした。本当に頭の下がる想いでした。ありがとうございました。生徒も来館された方々に積極的に声を掛けるなど学校生活とはまた違った一面を見てくれる生徒もいて、いろいろなところで成長している様子が分かりました。また、児童館の職員の方と話す機会があり、利用している生徒の普段の様子を教えていただきました。ある生徒は、乱暴な利用の仕方をする場面もあるが、小さい子どもと接する時は目線をその子に合わせ優しく接しているとのことでした。職員の方にとって、児童など小さい子の面倒を見るだけでも大変なのに中学生にも厳しくそして丁寧に接し、指導してくださっていることが分かり、このことにも感謝の気持ちでいっぱいでした。当日は、高校生ぐらいの学生さんもボランティアとして参加していたのですが、その学生さんも中瀬中学校の卒業生と知り、卒業しても自分たちの地域に貢献する心（地域を愛する心）が育っていることに嬉しく思いました。本当に本校の生徒は、多くの地域の方々に見守られ教えられ成長していることを再確認することができました。

3月9日（木）の午後には、3年生全員で社会貢献活動の一環として地域清掃を行います。当日は、100名近くの生徒が、教員と保護者の方と一緒に学校周辺の清掃活動に取り組みます。生徒には、地域の方々に感謝の気持ちをもって活動するよう指導いたします。多少ご迷惑をおかけすることもあるかもしれません、ご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。また、清掃活動の場面をお見かけしましたら、生徒たちに励ましの言葉を掛けていただけすると生徒たちも地域とのつながりをより一層感じてくれると思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

冬季移動教室

2年生が、菅平高原へ3泊4日の冬季移動教室に行ってきました。雨から雪に変わるものなど暖かい気温から一気に雪国らしい寒さになるなど自然の変化を経験することができました。今年のスローガンは、『スキーを学ぶ スキーで学ぶ ~Let's learn to ski!~』でしたが、自分たちで決めたスローガンを意識して過ごすことができた4日間でした。この4日間で学んだことは、「助け合うこと」「諦めずに取り組むこと」「お世話になった人たちへの感謝の気持ち」「初めてのことや怖いと思うことにも取り組む勇気」「仲間の大切さ」「友人の新たな一面の発見」「いろいろな人と触れ合えたこと」などでした。1年生のフレンドシップスクール以来の宿泊行事でしたが、たくさん経験や思い出を作ることができたようです。



お仕事見本市

1年生は、「働くこと」への知識と理解を深める学習として、農業や警察官、看護師などに従事している卒業生や地域の方10名から「仕事の内容、必要な資格、職業とした理由、やりがい、苦労」などを聞きました。働いている方から直接話を聞くことで本やインターネットでは分からることも多く聞けたようです。また、いろいろな仕事をしている方がいることで自分たちの生活が成り立っていることも知る貴重な機会となったようです。生徒には、夢の実現に向かって学校生活を有意義に過ごしてほしいと思います。



和楽器体験

2年生は、音楽の授業として1年生の和太鼓に引き続き三味線と琴を4名の講師の方から教えていただきました。小学校で習ったことがある生徒もいて、すぐにきれいな音を弾く生徒もいました。うまく弾けない生徒に対して、講師の先生から「あきらめずに練習すれば必ず弾ける。」努力の大切さを教えていただきました。生徒たちは、その言葉を励みに授業が終わるまで一生懸命に弾く姿が見られました。日本の伝統楽器の素晴らしいを体験した一日でした。



いのちの教育

2月16日（木）に体育館で第3回目の「いのちの教育」を行いました。講師に、11月に来校していただいたゴールボールの川嶋 悠太さんと池田 貴さんに再度来校していただきお話を伺いました。お話しの中で、共生とは「共に生きる。」「共に生活する。」ことで、私たちが障害者と共に生活するためにできることは、目が見えない人には「声で伝えよう。」耳が聞こえない人には「笑顔で伝えよう。」でした。私たちに少しの勇気をもって行動することを教えていただきました。



表 彰

平成28年度 防災標語コンクール

優秀賞 1年 佐々 恭子 さん・佐々 敦 君

「あわてない いそがない 確認事項を忘れない」

※ 防災標語を印刷したのぼり旗を各学年の昇降口と職員室前に設置いたしました。

陸上部

青梅マラソンJr.ロードレース（3km） 第2位 3年 白瀬 賢也 君

【3月の予定】

※SC…スクールカウンセラー出勤日、ICT…ICT支援員出勤日

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
			学年末考査 専門・中央委員会	都立一次発表	もちつき大会（3年） SC	
5	6	7	8	9	10	11
	生徒朝礼 卒業を祝う会 先輩の話を聞く会（2年）	球技大会（3年）	セーフティ教室 (薬物乱用防止) 保護者会（全学年）	社会貢献活動（3年）	学習作品展準備 避難訓練、職員会議 SC	学習作品展 PTA 年度末総会
12	13	14	15	16	17	18
	写真撮影（1・2年） CS会議、ICT	全校朝礼、 安全指導	卒業式予行	3年生を送る会 職員会議	卒業式	
19	20	21	22	23	24	25
	春分の日		専門・中央委員会	球技大会（1・2年） 全校美化	修了式 職員会議	
26	27	28	29	30	31	
			ICT			